

FORUM

redaktion.gelsenkirchen@waz.de

LESERECHO

Gelebte Integration

Familienfest im Stadtgarten. Hier wurde durch die Vielfalt an Ständen gelebte Integration vorgeführt. Es hatten fast alle Sozialverbände teilgenommen und an den Ständen war auffällig, dass gerade junge Menschen bei brütender Hitze sich für die Familien engagierten. Die Preisfindung bei den Speisen war mehr an den Selbstkosten als an einem Gewinn orientiert. Es ist lobenswert, wenn ein Feierabendmarkt erfolgreich wird, aber es gibt auch das andere Gesicht der Stadt Gelsenkirchen, nämlich das gute Miteinander verschiedener Nationen ohne politische Ideologien.

Norbert Falkenhain